

# kfb - Fastensuppenessen



**Am zweiten Fastensonntag, den 13. März 2022 wurden wieder Suppen für die *kfb*-Sammlung zum Familienfasttag angeboten. Heuer kommen die Spenden einem philippinischen Projekt zu Gute.**



## Miteinander

Natividad ist eine Armensiedlung in der Nähe von Manila. Das Leben der Bewohnerinnen ist geprägt von Armut. In der Frauenorganisation Akkma lernten sie miteinander Armut, Arbeitslosigkeit und Chancenlosigkeit den Kampf anzusagen.

## Füreinander

Seit es Akkma gibt, sind die Frauen nicht mehr allein. Sie helfen bei der Kindererziehung, suchen Arbeitsstellen füreinander. Bei Todesfall eines Ehemannes hilft die Organisation aus der größten Not.

## Teilen

Ein engagiertes Team kochte mit Freude eine Vielfalt von Suppen, die wir in Gläser abfüllten. Mit den Spenden von insgesamt € 950,- konnten wir einen Beitrag zum Teilen für dieses philippinische Projekt leisten.

Vielen Dank an die Suppenköche und Köchinnen: Irmgard Cydlik, Lisbeth Danner, Edith Wallner, Ulrike Kulmborg, Christl Tolpeit, Elisabeth Rieger, Franziska Rumersdorfer, Gitti Moll u. Willi Pühringer.



Suppenverkauf am Vorplatz der Pfarrkirche

Fotos: Christian Koller